

Par mail le 31 octobre 2011

Monsieur TESSON,

Tout d'abord je vous prie de bien vouloir m'excuser pour la réponse tardive apporté à votre message, Néanmoins je tenais à vous faire part de mon soutien et de mon avis tout-à-fait positif pour proposer COMBREE, dans le cadre d'une expérimentation pour "les classes de citoyenneté".

Je pense en effet que le site de l'EPIDE est particulièrement adapté pour expérimenter ce type d'accueil et d'accompagnement de jeunes, ce qui d'ailleurs conforte "l'ancien collègue" dans sa mission de formation et d'éducation.

J'espère que votre rencontre du 24 octobre s'est bien passée, et que vous avez été conforté dans votre démarche.

Restant à votre disposition,

Je vous prie de croire, Monsieur, à l'assurance de ma considération distinguée.

Marie-Jo HAMARD

Conseiller Général Présidente de la Communauté de communes de la région de Pouancé-Combrée.